



**Abgeordneter
Harald Kühn**

**Abgeordneter
Martin Bachhuber**

PRESSEMITTEILUNG

28. März 2023

Kühn und Bachhuber: Bayern treibt den Bahnausbau auf der Werdenfelsbahn weiter voran

„Wir freuen uns, dass der Freistaat den Bahnausbau auf der Strecke der Werdenfelsbahn weiter vorantreibt und dort über 12 Kilometer zusätzliche Zweigleisigkeit umsetzen möchte.“, betonen die Abgeordneten Harald Kühn und Martin Bachhuber, nachdem sie über hierüber vom Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr (StMB) informiert wurden.

Demnach wird das StMB die Deutsche Bahn mit den Planungen für zwei zusätzliche zweigleisige Streckenabschnitte zwischen Weilheim und Garmisch-Partenkirchen beauftragen.

Der bereits im vergangenen Jahr avisierte Ausbau zwischen Uffing und Murnau wird um das zweite Gleis zwischen Eschenlohe und Oberau ergänzt.

„Wir brauchen ein gutes und verlässliches Angebot auf der Schiene. Diese Entscheidung ist daher ein starkes Signal für die Verkehrsinfrastruktur in unserer Region.“, so Kühn und Bachhuber.

**Bayerischer Landtag
Maximilianeum
81627 München**